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Arzneimittel

Seit dem Frühjahr 2022 sind -haltige Fiebersäfte nur eingeschränkt verfügbar. Grund dafür Paracetamol
ist, dass sich das Unternehmen 1A Pharma aus wirtschaftlichen Gründen aus der Vermarktung 
zurückzieht.
Daraufhin kam es auch bei alternativen Darreichungsformen (Zäpfchen) und anderen fiebersenkenden 
Wirkstoffen wie  zu Engpässen.Ibuprofen
 
Das Unternehmen Ratiopharm hat angekündigt, die Produktion von 1A Pharma zu kompensieren, so dass 
ab Herbst 2022 die Arzneimittel wieder ausreichend zur Verfügung stehen.
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